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Júlio Campos descarta entrar na disputa pela mesa Diretora da
Assembleia

Agora não

Redação 

O deputado estadual eleito Júlio Campos (União Brasil) afirmou que a princípio não tem interesse em
disputar a Mesa Diretora da Assembleia Legislativa.

 

A declaração foi dada em entrevista à rádio CBN Cuiabá, em que ele confirmou que pretende deixar a ideia
para o futuro.

 

“A curto prazo não. Acredito que a gente tem que chegar lá para aprender, com humildade. É uma Casa
nova”, afirmou.

 

“Na segunda Mesa Diretora, talvez eu possa ocupar alguma função, mas não é meu interesse, a curto prazo,
contestar ninguém que já está lá”, acrescentou.

Em uma análise do cenário, Júlio afirmou que os candidatos já estão praticamente definidos. Ele citou
Eduardo Botelho (União), Max Russi (PSB) e Janaina Riva (MDB) como principais interessados em assumir
a presidência.

 

Apesar de já ter uma carreira política extensa, já tendo sido governador do Estado, prefeito, senador e
deputado federal por 12 anos, Júlio disse que está interessado em aprender nesses primeiros anos na
Assembleia.

 

“Acredito que a gente tem que chegar lá com humildade, é uma Casa nova”, afirmou.
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